

## **CBD-Kekse bringen gestresste Tiere ins Gleichgewicht**

**Nicht nur Menschen profitieren von den positiven Eigenschaften der Hanfpflanze.  
Jetzt gibt es CBD auch für Hunde, Katzen und Pferde.**

Ab sofort gibt es für Haustiere ein neues Superfood: Kekse mit Cannabidiol (CBD). Das Phytocannabinoid wird schon länger als das Mittel für mehr Entspannung und Wohlbefinden gehandelt.

"Dank CBD sind die Tiere weniger ängstlich, verhalten sich untereinander sozialer und die Interaktion mit den Menschen verbessert sich spürbar. Zudem lernen Hunde und Pferde im Training leichter", erklärt Virginia Fox, die treibende Kraft hinter Chillax.

Fütterung ist entscheidend

Die Idee für die Hanfkekse hatten die Tiertrainerinnen Virginia Fox aus der Schweiz und Inga Klaer aus Deutschland. "Menschen nutzen die positiven Eigenschaften von CBD seit längerem. Von diesen Vorteilen sollten auch unsere vierbeinigen Freunde profitieren", sagt Fox. "Dank des niedrigen THC-Gehaltes von weniger als 0,2 Prozent ist das problemlos möglich. Das CBD hat keine berauschende Wirkung und ist legal."

Das Potential ist groß. Wissenschaftliche Studien stufen CBD aus medizinischem Cannabis als leistungsstarkes Antioxidans ein und attestieren der Substanz entzündungshemmende, schmerzlindernde und krampflösende Eigenschaften.

Für die langjährigen Tierhalterinnen kam für ihr Futterergänzungsmittel nur CBD in pharmazeutischer Qualität in Frage - verpackt in schmackhafter, gut zu dosierender Form. Also begannen sie zu experimentieren.

Wirkung begeistert Tiere und Besitzer gleichermaßen

"Unsere Lieblinge sprachen gut auf die Kekse an und entspannten sich nach wenigen Tagen sichtbar", sagt Fox. Unter tierärztlicher Aufsicht erweiterten sie die Testreihe auf Tiere mit Spannungszuständen, chronischen Schmerzen und Muskelproblemen. Auch hier waren die Effekte durchwegs positiv.

Motiviert von den Ergebnissen suchten sie nach Zulieferern und Herstellern, die ihren hohen Qualitätsansprüchen gerecht wurden. In Deutschland und in der Schweiz fündig geworden, kreierten sie die Produktlinie Chillax.

Nach der über ein Jahr dauernden Entwicklungsphase sind nun unter dem Produktnamen Chillax sieben verschiedene CBD-Kekse in unterschiedlicher Dosierung erhältlich. Für Katzen und Hunde gibt es je zwei Geschmacksrichtungen, für Pferde sind Kekse und eine lose Hanfmischung erhältlich.

Erstmals kennenlernen können Interessierte die Chillax-Produkte in der Schweiz vom 1. bis 3. Februar 2019 an der Hundemesse in der Eulachhalle Winterthur, Stand A55. Weitere Infos: [info@chillax.ch](mailto:info@chillax.ch) / [www.chillax.ch](http://www.chillax.ch) / [www.chillax.de](http://www.chillax.de)

Kontakt: Mitinhaberin Virginia Fox, +41 79 691 16 72 [info@chairo-ag.com](mailto:info@chairo-ag.com)